

Trois naissances d'agneaux au collège Paul-Éluard

Publié le 2 mai 2019



Tous les jours, les collégiens rendent visite au troupeau.

Depuis le début de l'année scolaire, trois moutons d'Ouessant, issus de l'élevage Argoat-pâturage, de Denis Messenger, pâturent paisiblement sur les espaces verts du collège Paul-Éluard, sous le regard à la fois ébahi et protecteur des collégiens.

Cette initiative, voulue par Véronique Beaux, la principale d'établissement, pour « **sensibiliser les jeunes à l'écopâturage et à la gestion des déchets** », vient de connaître son apothéose avec la naissance de trois agneaux.

Après un vote des élèves, ils ont été prénommés Pollux, Polochon et Piou-Piou.

« **L'expérience a été très enrichissante**, souligne la responsable. **Les jeunes se sont vraiment intéressés au projet et ont pris à cœur leur mission de berger.** »

Compte tenu de l'intérêt du jeune public, l'initiative devrait être reconduite à la rentrée prochaine.

D'ici là, le troupeau va continuer de paître, tranquillement, aux abords de l'établissement. En juillet et août, il partira lui aussi en vacances, du côté des Granges, à Caurel.